
Testo dell’interpellanza 

 
   Il capogruppo consiliare della Lista Civica "La Ginestra", 

premesso che nel programma dell'amministrazione 

comunale vi è, tra l'altro, l'impegno primario e qualificante 
del recupero del volume edificabile della zona C/4 di c/da 

Foreste a favore di tutto il territorio comunale; considerato 
che dalla data di sottoscrizione di detto programma non è 

dato conoscere se la risoluzione del problema tanto atteso 
dalla cittadinanza sia stata iniziata; tenuto conto che l'on. 

Anna Nenna ha più volte pubblicamente affermato che fra 
breve sarà realizzato l’insediamento urbano previsto 

sciaguratamente nel nostro PRG, redatto durante 
l'amministrazione D'Atri, interpella la S.V. per sapere se 

l'amministrazione condivide le posizioni dell'on. Anna Nenna 
oppure se è intenzione dell’amministrazione operare in 

maniera fattiva alla realizzazione del recupero del volume 
edificabile della zona C/4 di c/da Foreste. 

   Si chiede  risposta scritta ed orale nel prossimo consiglio 

comunale. 
   Distinti   saluti. 

San Vito Chietino, 5 febbraio 1992 
 

 
Testo della risposta 

 
   Con riferimento all'interpellanza di cui all’oggetto sentita 

la Giunta, vengo ad assicurarLa che quest’Amministrazione 
intende mantenere l'impegno di programma assunto circa 

il recupero del volume edificabile della zona C/4 di C.da 
Foresta. 

   A tal proposito con deliberazione di G.M. n. 100 del 
5.2.1992 si è provveduto a dare incarico all'Ing. Fernando 

Fioriti di Atessa affinchè provveda ad approntare apposita 

variante generale al P.R.G.. 
San Vito Chietino, lì, 26 febbraio 1992 

F.to Il sindaco 
Bucciarelli Rosario 

 


